
GR Fragestunde 15.11.2018, Anfragebeantwortung GRin 
Schönbacher 
„Welche Möglichkeiten sehen Sie derzeit, die Ausleuchtung im 
Bereich Seniorenwohnanlage Körblergasse zu verbessern?“ 
 
Der Wunsch nach einer Verbesserung im Sinne der Anfrage wurde 
vom zuständigen Referat des Straßenamtes schon vor einiger Zeit 
aufgegriffen und ins Bauprogramm 2019 aufgenommen. 
 
  
 
 


